

Erstkommunionkurs 2025:

Weites Herz - offene Augen

Von Angela Eckart

5. Feb. 2025



In diesen Wochen findet in unserer Pfarrei die nächste Kommunionstunde für die Mädchen und Jungen, die sich im Rahmen des Erstkommunionkurses auf den Empfang ihrer ersten Heiligen Kommunion vorbereiten, statt.

Unter der liebevollen Anleitung von Eltern tauchen die Mädchen und Jungen diesmal in die biblische Geschichte von Bartimäus ein – und das auf eine ganz kreative Art und Weise.

In den neun Kommuniongruppen versammeln sich die Kinder mit viel Freude und Neugierde jeweils bei einer Kommunionfamilie, um die Geschichte des blinden Bettlers gemeinsam zu entdecken.

Um die Erzählung lebendig zu gestalten, haben die Eltern für die Kommuniongruppe Playmobil-Figuren, Holzbausteine oder Lego-Steine und weiteres Spielzeug für die Kinder vorbereitet. Denn die biblische Geschichte wird nicht nur aus der Kinderbibel gelesen und gehört, sondern durch das Gestalten mit den Spielmaterial auch erlebt.



Bunte Spielfiguren und Bausteine erzählen die biblische Geschichte

Begeistert stellen die Erstkommunionkinder mit den bunten Figuren und Bausteinen, die einzelnen Szenen der biblischen Geschichte nach.

Gemeinsam schaffen sie die Kulisse von Jericho, in der Bartimäus zuhause war, und stellen die verschiedenen Momente der Geschichte nach. Mit viel Fantasie entstehen die einzelnen Szenen, in denen Bartimäus laut ruft nach Jesus ruft, er vor Jesus steht und seine Bitte formuliert und schließlich geheilt wird.

Es ist schön zu sehen, wie sich die Kinder beim Aufbauen in die Geschichte hineinversetzen und für sie die Botschaft nochmals auf eine andere Art sichtbar und greifbar wird.

Schließlich tauschen sich die Mädchen und Jungen, über die Bibelgeschichte und das Erlebte aus. Sie teilen ihre Eindrücke und erzählen, was ihnen in der Geschichte wertvoll ist.

Am Weißen Sonntag 27. April 2025 werden in diesem Jahr 58 Kinder um 10:15 Uhr in der Apostelkirche zur feierlichen Erstkommunion gehen.

Im Rahmen der Kommunionwoche vom 11. August 2025 bis 15. August 2025 werden sich weitere 20 Mädchen und Jungen in den Sommerferien auf das Sakrament vorbereiten.

Die Erstkommunionfeier wird am Sonntag, 17. August 2025 um 10:15 Uhr in der Apostelkirche stattfinden.